
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
konstituierende Sitzung des Bauausschusses Ückeritz  

vom 15.08.2024 

 
Top 6 Einwohnerfragestunde 
 
 
Herr Dirk Niemann fragt, ob eine Begutachtung der Schäden , Radwege Steilufer und Strand-
straße, zeitnah möglich wären. Der Bürgermeister bejaht und leitet es weiter. 
 
Herr Niemann berichtet, dass ein Gewerbetreibender die schlechte Ausschilderung des Hunde-
strandes bemängelt. 
 
Frau Pantermehl stellt fest , dass Grabsteine auf dem Friedhof entwendet wurden. 
Außerdem sei das Gras zwischen den „abgelegten“ Steinen am Rand zu hoch. Man solle prüfen, 
ob diese Steine entfernt werden können. Vorschlag ihrerseits; die Firma Kies und Recycling ent-
sorgt die Steine für 90,-/Tonne. 
 
Frau Pantermehl regt an, die Friedhofsordnung einzuhalten und auch zu kontrollieren. 
Die Sitzbänke in der Kapelle sollten mal erneuert werden und auf der Straße zum Friedhof, ragt 
auf der linken Seite die Hecke zu sehr rein. 
 
Herr Hartmut Wolf bemängelt die Größe und Farbe des Grünschnittcontainers und fragt, ob man 
das ändern kann. 
 
Frau Dörte Hilsch fragt nach der Zuständigkeit des Wanderweges Wockninsee. Der Weg sei zu-
gewachsen und die Schilder defekt oder veraltet. 
Der Bürgermeister klärt die Zuständigkeit und leitet es an die Kurverwaltung und die Forst weiter. 
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